

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Jakarta

# Makan Gratis Siswa SD Jakarta dengan Anggaran Rp 20.000

**Terpenting makan harus mencapai 400 kalori. Selain itu, porsi makanan yang diberikan memiliki gizi seimbang.**

JAKARTA - Untuk program makan gratis bagi pelajar sekolah dasar (SD) Jakarta dianggarkan antara 20.000 dan 25.000 rupiah. "Dengan angka ini diharapkan pemasak juga mendapat keuntungan," tutur Penjabat Gubernur Jakarta Heru Budi Hartono, Senin (26/8).

Menurutnya, bagian masak juga harus untung karena mereka mengantar dan menyiapkan sampai di tempat. Dia mengatakan ini usai meninjau uji coba program makan gratis di SDN Cipayung 04 Pagi, Jakarta Timur, Senin.

Heru menuturkan, telah

melakukan tiga kali uji coba makan gratis kepada siswa SD. "Ini uji coba ketiga. Makanan bisa diberikan untuk sarapan pagi atau makan siang. Ini sesuai dengan waktu anak-anak sekolah," jelasnya.

Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jakarta telah mencoba berbagai menu dengan harga makanan yang variatif. Namun, diimbangi gizi. Harganya mulai dari 15.000 hingga 25.000 per porsi. Namun, porsi 15.000 dianggap kurang ideal.

Heru menandakan, terpenting harus mencapai 400 kalori. Selain itu, porsi makanan yang diberikan memiliki

gizi seimbang. Dalam peninjauannya di SDN 04 Cipayung, para siswa sangat suka dengan menu yang disajikan. Paketnya berupa, berupa nasi, telur dadar, jagung, sayur capcay, tempe orek dan anggur. Jumlah nilai nominal sebesar 25.000 per porsi.

"Kita lihat apa yang mereka sukai," jelas Heru. Kebanyakan yang dimakan sayur, buah, dan telurnya. Sedangkan, nasinya dimakan setengah. Saat meninjau uji coba makan gratis di SDN 04, Heru Budi Hartono didampingi Wali Kota Jakarta Timur M Anwar.

Ada juga Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pendidikan Jakarta Budi Awaludin serta Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian Jakarta Suharini Eliawati.

Heru dan pejabat jajaran

Pemprov kemudian membagikan satu per satu kotak makanan kepada para siswa. Kotak makanan tersebut berisi nasi, telur dadar, jagung, sayur capcay, tempe orek dan anggur.

Pemberian makanan gratis kepada siswa sekolah dasar itu merupakan kerja sama antara Pemprov dan BUMD PAM Jaya. Heru mengucapkan terima kasih kepada PAM Jaya yang telah memberikan dana tanggung jawab sosial perusahaan (CSR) dalam bentuk 800 paket sarapan kepada para siswa.

Pemprov juga bekerja sama dengan bank sampah untuk bisa mengumpulkan hasil kardus, sendok dan lain-lain. Selain itu, hidangan yang disajikan menyesuaikan kesukaan para siswa. Yang jelas, porsi makanan yang diberikan memiliki gizi seimbang.

## Sekolah Gratis

Sementara itu, terkait sekolah swasta gratis, Pemprov Jakarta terus mematangkannya. Dinas Pendidikan Jakarta menggandeng 2.090 sekolah swasta dari jenjang pendidikan SD hingga SMA/SMK untuk program pendidikan gratis.

Jadi, sekolah swasta di Jakarta ada 2.585. Sedangkan sekolah yang tidak menerima dana bantuan operasional sekolah (BOS) 495 sekolah. Menurut Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pendidikan Jakarta, Budi Awaluddin, menjelaskan, sekolah yang tidak menerima dana BOS, dianggap sudah mandiri secara pembiayaan. "Maka, mereka tidak masuk kategori sekolah swasta gratis," tandas Budi Awaluddin.

■ wid/Ant/G-1